



Jueves, 10 de marzo de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

## [SECCIONES]

Local  
Costa  
Provincia  
Andalucía  
Opinión  
España  
Mundo  
Vivir  
Televisión  
Titulares del día  
Especiales

## [MULTIMEDIA]

Gráficos  
Galerías N  
Imágenes del día

## [SUPLEMENTOS]

Expectativas  
Llave Maestra

## [CANALES]

Agricultura  
Atramentum  
Bolsa Directa  
Cibernauta  
Ciclismo  
Cine Ideal  
Descargas D  
Entrevistas  
Esquí  
Formación  
Infantil  
IndyRock  
Legal  
Libros  
Lorca  
Meteorología  
Moda  
Motor  
Mujer Hoy  
Planet Fútbol  
Reportajes

## LOCAL

GRANADA

## Medicina inaugura un aula preparada para enseñar a dar malas noticias a los pacientes

**El Laboratorio de Habilidades Clínicas cuenta con robots con forma humana que se quejan si no les tratas de la manera adecuada**

JOSÉ E. CABRERO/GRANADA

El doctor José Luis Martín lo tiene claro:

«imagínate que estás tumbado en la cama del hospital y de repente un médico entra por la puerta con una sonda en la mano y sin mediar palabra intenta ponértela». Y continúa: «lo más probable es que no lo consiga». No lo hará porque no está tratando con una máquina, sino con personas, y a las personas hay que saber tratarlas.

Imprimir Enviar

Desde octubre del año pasado la cantera de médicos de Granada puede disfrutar de un Laboratorio de Habilidades Clínicas. Un lugar curiosamente lleno de máquinas con unas reacciones muy humanas. Según el doctor Martín, un médico debe tener una serie de capacidades comunicativas para tratar con los pacientes. «Hay que saber decir las cosas, los cómo y los porqués», asegura.

Para ello, el laboratorio tiene muñecos programados para cumplir unas actividades determinadas. Por ejemplo, hay un brazo con un tubo que imita la vena de la que se saca sangre con un mecanismo que te avisa si lo estás haciendo bien o mal. Igualmente hay maniqués para ensayar reanimaciones, pinchazos, introducción de sondas, sutura, etc. Pero las estrellas de la sala son dos muñecos, robots, con un coste de 12.000 euros cada uno, que hablan y se quejan si el doctor en cuestión les atiende mal.

### Inauguración

Pese a llevar funcionando desde octubre, ayer fue la inauguración del laboratorio en la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Medicina. Al acto asistieron el vicerrector de investigación de la Universidad de Granada, Rafael Payá, los directores de los Departamentos de la Facultad de Medicina, el equipo de gobierno de dicho centro y el presidente de CajaGranada, Antonio Claret.

En el acto, el decano de la Facultad, José María Peinado, definió a este nuevo laboratorio como el que permitirá a los doctores a aprender cómo situarse delante de un paciente. «Antes comentábamos que no sabíamos dar malas noticias a un enfermo, ahora lo aprendemos en las aulas», dice Peinado. El laboratorio, con un coste de 350.000 euros, ha sido financiado por CajaGranada y por la Universidad. El decano coloca a esta nueva iniciativa como un peldaño más en el camino hacia la integración en el espacio europeo educativo. «El futuro de la educación universitaria -analiza el decano- pasa por encontrar una fácil sintonía entre la teoría y la parte asistencial. Y este laboratorio nos acerca al futuro».

### Innovación

José María Peinado habló también del siguiente reto: el Campus de la Salud. «Un reto no sólo nuestro, sino de la sociedad granadina». Este centro con la mejor tecnología punta, cada vez más presente que futuro, unido a las reformas que se están realizando en el plan de estudios de Medicina, son los dos puntos que definen el horizonte en el avance de la ciencia médica. Dos puntos que colocan a Granada a la vanguardia de las facultades de Medicina de toda España.

De cualquier manera, la facultad continúa con su labor de innovar en docencia. Así,

## BUS

IDE

Hoy

Her

Go

Viaj

Cate

Lo r

- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología
- **[PARTICIPA]**
- Foros
- Chats D
- Amistad

a la espera del nuevo Campus, Medicina en Granada ya es, como asegura Peinado, «el centro y la titulación con más demandas en números absolutos de toda Andalucía». Quizás por la habilidad comunicativa de la que puede hacer gala, ahora más que nunca.

Enlaces Patrocinados

[Medio Ambiente Fuengirola](#)  
 Información gratuita sobre el medio ambiente en Fuengirola. .  
[www.fuengirolamedioambiente.com](http://www.fuengirolamedioambiente.com)

[Coches de alquiler](#)  
 Buscas una buena oferta? Antes de decidirte compara (afil) .  
[www.hertz.es](http://www.hertz.es)

[Reserva ya tu hotel](#)  
 Excelentes ofertas de hoteles en todo el mundo .  
[www.viajar.com](http://www.viajar.com)

[175 Hoteles en Andalucía](#)  
 Reservar un hotel en Andalucía. Con ofertas especiales! .  
[www.bookings.es](http://www.bookings.es)

Subir

Power



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
 CIF B18553883  
 Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
 18210 Peligros (Granada)  
 Tfno: 958 809 809  
 Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal